

Nomination de Vincent Pelletier

Directeur adjoint aux pratiques agricoles

M. Pelletier est détenteur d'un baccalauréat en génie agroenvironnemental, d'une maîtrise en génie agroalimentaire ainsi que d'un doctorat en sols et environnement.

Depuis 2016, il occupe le poste de directeur recherche et développement au sein d'une entreprise spécialisée dans l'industrie des systèmes de gestion de l'irrigation de sols.



M. Pelletier aura notamment pour fonction de :

- ✓ gérer les opérations du pôle Pratiques agricoles et favoriser la synergie et la coordination entre les membres ;
- ✓ assurer la synergie, la cohérence et la collaboration entre les pôles ;
- ✓ collaborer à la planification stratégique de l'IRDA et à l'élaboration des orientations de recherche de son pôle ;
- ✓ contribuer à faire rayonner son pôle et les expertises qui le composent.

Il se joindra à l'Institut le **7 septembre** prochain et sera localisé au siège social à Québec.